

# *Une Cubaine parmi les champions du monde qui étrenneront leurs titres à l'avant dernière phase de la Ligue de Diamant*

---



La Cubaine Yarisley Silva, flambante championne du monde du saut à la perche, va étrenner ce titre qu'elle vient de conquérir à Beijing, à l'avant dernière étape de la Ligue de Diamant qui s'ouvre demain à Zurich, en Suisse.

Chez les masculins, le saut à la perche a un nouveau champion du monde. Il s'agit du Canadien Shawn Barber, qui contre tout pronostic a arraché le titre au Français Renaud Lavillenie, qui lui sera absent de Zurich. Un autre Canadien gagnant du titre de champion du saut en hauteur à Beijing, Derek Drouin, l'accompagnera. Le Polonais Piotr Malachowski et les Allemandes Chirtina Schwanitz et Kathrina Molitor les nouveaux champions du lancer du disque, du poids et du javelot respectivement seront à l'affiche, tout comme Marina Arzamasova de Belarus au 800 mètres et le Russe Sergey Shubenkov au 110 mètres

haies.

Le Cubain Orlando Ortega récemment naturalisé Espagnol sera le seul représentant de ce pays à la Ligue. Il concourra au 110 mètres haies. Il détient le meilleur temps de cette année à la Ligue de Diamant, 12,94.

La Ligue de Diamant fermera ses portes le 11 septembre à Bruxelles.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/67675-une-cubaine-parmi-les-champions-du-monde-qui-etrenneront-leurs-titres-a-lavant-derniere-phase-de-la-ligue-de-diamant>



**Radio Habana Cuba**